

## Le pont Joubert

*Montfort a dû l'emprunter bien souvent.*

Ce petit pont franchit le Clain et permet d'aboutir au quartier de Montbernage.

Sur l'une des piles de ce pont s'élevait autrefois un petit oratoire dédié à la Vierge sous le vocable de **Reine des Anges**. Bâti vers le milieu du XIII<sup>e</sup> siècle, reconstruit au XVI<sup>e</sup> siècle, ce modeste sanctuaire, au temps de Montfort avait été détruit par les protestants et il n'était plus que ruines...

Montfort entreprend de le restaurer et il fait graver ce quatrain :



*Si l'amour de Marie  
dans ton cœur est gravé  
en passant, ne t'oublie  
de lui dire un Ave.*

L'oratoire a disparu. La statue de la Vierge **Reine des Anges** se trouve aujourd'hui en l'église Sainte-Radegonde, au-dessus de la porte d'accès à la sacristie.